



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

BOLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. 0294

Giovedì 13.05.2021

Comunicato della Sala Stampa: Udienza al Presidente della Repubblica di Argentina

[Testo in lingua italiana](#)

[Traduzione in lingua spagnola](#)

[Testo in lingua italiana](#)

Stamani, il Santo Padre Francesco ha ricevuto in Udienza, nello Studio dell'Aula Paolo VI, il Presidente della Repubblica Argentina, S.E. il Sig. Alberto Fernández, il quale, successivamente, ha incontrato Sua Eminenza Rev.ma il Sig. Cardinale Pietro Parolin, Segretario di Stato, accompagnato dall'Ecc.mo Mons. Paul Richard Gallagher, Segretario per i Rapporti con gli Stati.

Nel corso dei cordiali colloqui con i Superiori della Segreteria di Stato, è stato espresso apprezzamento per i buoni rapporti bilaterali esistenti e l'intenzione di sviluppare ulteriormente la collaborazione nei settori di mutuo interesse. Ci si è soffermati inoltre sulla situazione del Paese, con particolare riferimento ad alcune problematiche come la gestione dell'emergenza pandemica, la crisi economico-finanziaria e la lotta contro la povertà, rilevando, in tale contesto, il significativo contributo che la Chiesa cattolica ha offerto e continua ad assicurare.

Infine, sono state evocate alcune tematiche di carattere regionale e internazionale.

Città del Vaticano, 13 maggio 2021

[00646-IT.01] [Testo originale: Italiano]

[Traduzione in lingua spagnola](#)

Esta mañana, el Santo Padre Francisco ha recibido en audiencia, en el estudio del Aula Pablo VI, al Presidente de la República Argentina, S.E. el Sr. Alberto Fernández, el cual, sucesivamente, se ha encontrado con Su Eminencia el cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado, acompañado por Su Excelencia Mons. Paul Richard Gallagher, Secretario para las Relaciones con los Estados.

En el curso de las cordiales conversaciones con los Superiores de la Secretaría de Estado, se expresó el aprecio por las buenas relaciones bilaterales existentes y la intención de desarrollar aún más la cooperación en los ámbitos de interés mutuo. También se habló de la situación del país, con especial referencia a algunas problemáticas como la gestión de la emergencia pandémica, la crisis económica y financiera y la lucha contra la pobreza, señalando, en este contexto, la contribución significativa que la Iglesia católica ha ofrecido y sigue asegurando.

Por último, se abordaron algunos temas regionales e internacionales.

Ciudad del Vaticano, 13 de mayo de 2021

[00646-ES.01] [Texto original: Italiano - Traducción no oficial]

[B0294-XX.02]
